

Die neuen interkommunalen Klimaschutzmanagerinnen, die die Nachfolge von Herrn Gethke angetreten haben, stellen sich in der Sitzung vor.

Frau Liczner und Frau Bohlen traten Mitte des Jahres 2022 die Nachfolge des Klimaschutzmanagers der 6 linksrheinischen Kommunen des Rhein-Sieg-Kreises an und stellen sich und ihre Aufgaben anhand einer Präsentation den Ausschussmitgliedern vor.

Im Anschluss zeigen sie die zeitliche Entwicklung des Klimaschutzmanagements in der Region Rhein-Voreifel auf und gehen anschließend auf die Aspekte und Unterschiede des Klimaschutzes vs. der Klimaanpassung ein.

Überdies werden die bisherigen Tätigkeiten beleuchtet sowie ein Ausblick auf zukünftige Vorhaben in Bezug auf Klimaneutralität, Klimafolgenanpassungskonzept, Öffentlichkeitsarbeit sowie weiteren Klimaschutzmaßnahmen und Projekten gegeben.

Anschließend beantworten die Klimaschutzmanagerinnen den Ausschussmitgliedern diverse Fragen u.a. zum Klimaanpassungskonzept, der Co2-Bilanz und der Klimaneutralität.